

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Alexandra Gaßmann

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

14.02.2020

Betriebshilfegesellschaft errichten

Die Landeshauptstadt München prüft gemeinsam mit der Handwerkskammer und der Industrie- und Handelskammer die Errichtung einer Betriebshilfegesellschaft zur Unterstützung von selbständig arbeitenden Unternehmerinnen und Unternehmern in München.

Begründung:

Eine Betriebshilfegesellschaft soll zur Unterstützung von selbstständigen Frauen und Männern im Handwerk dienen, denen in existenzbedrohenden Situationen (Unfall, Krankheit) sowohl finanzielle als auch Hilfe durch die Bereitstellung von ausgebildeten Arbeitskräften angeboten werden kann, damit der Betrieb nicht geschlossen werden muss.

Vorbilder können hier sein:

- a) Dorfhelferin oder Betriebshelferin in der Landwirtschaft und
- b) Betriebshilfe für die Wirtschaft in Österreich.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin